



## Entretien avec Jean-François Chouraqui, co-responsable scientifique de la Journée « Approche globale de l'esthétique : apprendre et faire à la carte »

“ Être percutant, donner du rythme, aller à l'essentiel ”

### Qu'est ce qui pose problème dans le domaine de l'esthétique en pratique généraliste ?

Les principales difficultés sont rencontrées en dentisterie restauratrice pour la reconstruction des secteurs antérieurs soit en composites soit avec des facettes céramiques, et en chirurgie pour la gestion des tissus mous et de la papille. De plus, beaucoup de protocoles sont peu ou mal connus, et certains produits sont mal exploités. Tous ces points seront abordés au cours de la Journée du 17 mai qui est destinée à des omnipraticiens cherchant à améliorer aussi bien la gestion de l'esthétique des secteurs antérieurs que des secteurs latéraux dans leur pratique quotidienne.

### Pourquoi avoir choisi un format court pour les six conférences du matin ?

Ce format de 20 minutes apporte beaucoup d'avantages : aborder un grand nombre de sujets en ne

gardant que la substantifique moelle, éviter que le conférencier s'égare dans des digressions, livrer des clés très précises, très pratiques pour chacun des sujets traités. Autre atout : des conférences courtes permettent aux participants de rester concentrés et aux conférenciers de cibler la partie la plus intéressante de leurs discours avec un nombre de diapo limité. Notre objectif : être percutant, donner du rythme et aller à l'essentiel.

### Quels objectifs vous fixez-vous ?

Ce nouveau format de formation va permettre aux participants, d'acquérir en une seule journée de formation, un grand nombre de clés sur la gestion de l'esthétique en pratique quotidienne, avec des méthodes et des protocoles applicables, pour certains, dès le lendemain matin. On sait ce que coûte à un praticien une journée hors de son cabinet. Notre objectif : donner beaucoup d'informations en peu de temps, avec beaucoup d'énergie ! /